
 

 

〇第９回相原地区資源ごみ処理施設連絡でのご意見・ご要望【抜粋】 

 
議 題：第９回 相原地区資源ごみ処理施設連絡会 
日 時：2016 年 1 月 30 日（土）18:00～19:15 
場 所：堺市民センター 第一会議室 
出席者：委 員／平山会長、井上副会長、江田委員、井川委員、諏訪委員 
    

 
事務局（町田市）／小島環境資源部長、田後循環型施設建設担当部長 

水島環境資源部次長 
守田循環型施設整備課長、深澤担当係長、市川担当係長、 
中島主任、田中主事 
塩澤環境政策担当課長 

 宇野３Ｒ推進課長 
 
コンサルタント（日建設計）／高津部長、西郷担当、石川担当 
 

傍聴者：２名 
 
 
【前回の振り返り】 

議題１：これまでに頂いたご意見・ご要望について 

第８回地区連絡会（9月 19 日開催）で頂いたご意見・ご要望への回答を説明しまし
た。 

 
議題２：相原地区資源ごみ処理施設の安全対策、災害時の対策について 

施設の安全・防災・災害の対応に関して説明し、ご協議いただきました。 
 
議題３：相原地区資源ごみ処理施設の環境配慮手法について 

景観や周辺のエコに配慮した旨を説明しました。 
 
議題４：騒音・振動、臭気について 

騒音・振動、臭気の規制値について説明し、ご協議いただきました。 
 
議題５：車両台数について 

施設に出入りする関係車両の台数について説明しました。 
 

議題６：今後の事業スケジュール等について 

今後の事業スケジュールについて説明しました。 
 
 
 
 

議題１ 【資料１】



 

ご要望・ご意見への回答（保留事項の回答を含む） 
第８回連絡会 
議題１：これまでに頂いたご意見・ご要望について（資料１） 
意見 
・ 

要望 

 
（質問・ご意見・ご要望の提示はありませんでした。） 

 
議題２：相原地区資源ごみ処理施設の安全対策、災害時対策について 

安全・防災・災害時の対応に関して（資料２） 
意見 
・ 

要望 

運営協議会について 
・環境測定値について、定期的に会議を開催するとあるが、他の市町村で同様
の事例はあるのか。 

回答 事例はあります 
・他の自治体でも事例はあります。 

 
議題３：相原地区資源ごみ処理施設の環境配慮手法について 

景観への配慮及び環境エコ対策に関して（資料３） 
意見 
・ 

要望 

 
（質問・ご意見・ご要望の提示はありませんでした。） 

 
議題４：騒音・振動、臭気について 

騒音・振動、臭気の規制値（資料４） 

 
議題５：車両台数について 

日平均の搬入車両台数について（資料５） 
意見 
・ 

要望 

出入り車両について 
・約１０台の車両が往復するなら、時間差もあるので、渋滞の原因にはならな
いだろう。 

回答  
 
議題６：今後の事業スケジュール等について 

2016 年度までの相原地区連絡会検討スケジュール（案）（資料６－１） 
今後の事業スケジュール（案）（資料６－２） 
地区連絡会等における今後の協議事項について（資料６－３） 

意見 
・ 

要望 

 
（質問・ご意見・ご要望の提示はありませんでした。） 

 

意見 
・ 

要望 

施設の稼働時間について 
・この施設は、何時から何時まで稼働するのか。 
 

回答 昼間の５時間程度です 
・予定ですが、操業は昼間のみ５時間程度です。９時からお昼休みを挟み１５
時くらいが、設備の稼働時間の目安です。 

意見 
・ 

要望 

騒音の規制値について 
・市街化調整区域の場合は、騒音の規制値は高くなるのか。 

回答 ほとんど差はありません 
・騒音の規制値は、第１種区域の低層住居専用地域が一番厳しく、市街化調整
区域はその次に厳しい規制値となります。５ｄｂの差があります。 


